"Grünen Daumen" im Heim ausleben

1.7.2014 HK Viele Bewohner im Haus Mainblick hatten früher einen Garten. Das eigene Grün wurde intensiv genutzt, die Ernte an Obst und Gemüse war reich. Warum diesen "grünen Daumen" der Senioren nicht auch im Pflegeheim am Kloster nutzen, dachte sich das Team um Jens Schreiber, den Leiter des Sozialdienstes, und rief das Hochbeet-Projekt ins Leben. Zwar können die Bewohner nicht mehr aktiv im Garten arbeiten. dafür aber ein altersgerechtes Beet - das sogar mit dem Rollstuhl anfahrbar ist - schon noch bewirtschaften. Und so wurde das Vorhaben umgesetzt. In der Bürgerstiftung Kelkheim fand das Haus Mainblick einen Partner, der von der Idee begeistert war und das Vorhaben zusammen mit Angehörigen finanzierte. Über die Ehrenamtsdatenbank im Kreis fand sich zudem ein



Helfer, der bereits für seine Familie mehrere Hochbeete angelegt hatte. Nun wachsen dort Petersilie, Salbei, Curry, Schokominze, Oregano, Pfefferminze, Erdbeeren, Tomaten und als Blickfang ein Enzianbäumchen. Die älteren Bewohner sind von dem Projekt begeistert – und Jens Schreiber ist es auch: So könnten in dem Pflegeheim die kognitiven und motorischen Fähigkeiten der Senioren erhalten und weiter aktiviert werden. wein/Foto: nie